

javascript\_inserting\_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Spanische Austauschschüler eine Woche an der Hessenwaldschule



Spanische Austauschschüler an der Hessenwaldschule.

**Schüler einig: "Wir haben neue Freunde gefunden und viel gelernt"**

**Weiterstadt** Kürzlich reisten Hessenwaldschüler ins sonnige Spanien, jetzt kamen Schüler unserer spanischen Partnerschule Valle del Miro aus Valdemoro/Madrid zum Gegenbesuch. Sie verfassten folgenden Text über ihre Eindrücke und Erlebnisse:

**Nuria und Marina, die Lehrerinnen:** Am 12. März standen wir um 4 Uhr auf. Um 6 Uhr waren wir schon müde und nervös in Barajas am Flughafen. Samstag und Sonntag hatten wir mit Anja und Celia eine geniale Zeit im Odenwald und dem Schwetzingen Schloss. Am Montagmorgen sind wir in der HWS um 7:55 eingetroffen. Wir sahen die Schule und sie gefiel uns sehr. Es gab eine Sportolympiade und dann aßen wir zu Mittag. Jeden Tag standen wir eine Stunde früher auf als normalerweise. Und wir aßen um 18 Uhr zu Abend. Am Donnerstag besuchten wir Frankfurt. Das war wunderschön. Am Montag fuhren wir mit dem Zug nach Darmstadt. Das Wetter war schrecklich, aber wir hatten viel Spaß. Es gab auch einige kleine Pannen, wie einen Arztbesuch und ein geklautes Portemonnaie. Am Donnerstag nahmen wir den Bus nach Heidelberg, eine wunderschöne Stadt. Am Freitag blieben wir den ganzen Tag in der Schule. Der Austausch war sehr schön und freundlich. Wir haben neue Freunde gefunden und viel gelernt. Wir hoffen, dass es viele Wiederholungen dieser schönen Erfahrung geben wird. Vielen Dank an Celia, Anja, Sara und die ganze Hessenwaldschule für eine zauberhafte Zeit.

**Nacho, Juan Pedro, Mara, Ana, Leyre, Pablo, Natalia Deutschland:** Die Dörfer sind klein und die Leute fahren alle Fahrrad. Die Häuser sind sehr groß. Schule: Die Hessenwaldschule ist anders in vielen Aspekten als die Schule Valle de Miro. Sie hat breite Gänge und der Schulhof ist groß mit einem Wald.

**Ainoha, Alex, Monica, Gema, Cesar, Patricia, Tania, Elisa:** In Deutschland sind die Essenszeiten anders. Hier frühstücken die Leute um 7:00 und essen Mittag um 1:00 und zu Abend um 18:30 oder 19:00. In Spanien sind die Zeiten: um 8:30, um 14:00 und 21:30. Hier frühstücken wir mehr als in Spanien, obwohl es keinen Lunch gibt. Hier gibt es drei Mahlzeiten. Die Familien nehmen weniger Öl beim Kochen, sie nehmen Butter und essen alles ohne Brot.

**Antonio:** Die Schule ist schön und groß. Und die Schüler sind amables. Die Familien sind gut und ich möchte es wiederholen. Frankfurt ist schön und hat Wolkenkratzer.

**Hallo!!** Ich bin Juan Carlos. Die Schule ist cheerful. Ich möchte wiederholen. Your school is very cool and cheerful, the excursions are good, too! Well ... always the days in Germany are good. I like to make more of this, because it is cool to make new friends.

**Paula, Sara, Estela** wünschen sich, dass der Schüleraustausch mit Schülern im gleichen Alter organisiert wird. So könnten wir Dinge in der Freizeit machen, die uns allen gefallen, in Deutschland und in Spanien.



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)